



## "On a 20 ans pour changer le monde"

publié le 04/06/2018

Dans le cadre de la **semaine Européenne du Développement Durable**, la **communauté de Communes du Thouarsais**, en lien avec le cinéma « **le Familia** », propose la projection du film « **On a 20 ans pour changer le monde** » à nos élèves. Ce film d'Hélène Médigue est une fenêtre sur un monde que certains veulent changer par la voie des champs. Ses protagonistes font preuve d'une énergie communicative rare qui bouscule les habitudes pour convaincre et embarquer avec eux le plus grand nombre d'acteurs possible.

Les éco-délégués de l'établissement participeront à cette séance le jeudi 7 juin de 14h30 à 17h.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.